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SECRETARIA CONSUP/IFMT
Nádia Louise Dias de Sousa Freitas Assessora da Reitoria

PAUTA:

LEITURA E APROVAÇÃO DA ATA
O Presidente colocou em apreciação a Ata da 4ª Reunião Extraordinária do Conselho, realizada no 
dia 08 de novembro de 2011, que foi aprovada. O presidente entregou para a conselheira Maria Ubaldina 
os documentos do CONIF que foram entregues para o Duvanier do Mpog e Eliezer sobre a reivindicação de  
D1 para D3.

INFORMAÇÕES GERAIS
O Presidente tratou dos seguintes informes:

- Foram empossados dois novos diretores gerais: um em Juina, que era chefe do Departamento 
de Ensino e outro em São Vicente. A eleição para os novos diretores gerais deve ocorrer na 
primeira quinzena de janeiro. 

- O Pronatec liberou R$ 1,90 milhões para Mato Grosso, sendo que serão destinados recursos 
para os campi de Cuiabá, Bela Vista, Rondonópolis e Confresa. O Sistema S (Sesi, Senai, Senac, 
Sebrae e Sesc) é quem está pegando a maior fatia. 

- Estamos na fase final de aquisição de um espaço para a reitoria. Compraremos um imóvel de 2 
mil m² de área construída na Avenida  Miranda Reis. Vou levar a documentação para Brasília para 
liberar a verba. Atualmente setores da reitoria estão divididos em vários campi,  como Cuiabá 
(GPI), Bela Vista (PROEN) e o restante na Reitoria (Av. Comandante Costa).  

O outro prédio tinha sido oferecido por R$ 8 milhões e a caixa avaliou por R$ 7,5 milhões. Só que 
os proprietários resolveram aumentar o valor e ofereceram depois por R$ 12 milhões. Devido 
essa mudança resolvemos ficar com o prédio da Miranda Reis. 

-  A  assessora  da  Reitoria,  Nádia  Freitas,  entregou  um  documento  aos  conselheiros  que 
pretendem permanecer no Conselho Superior para prorrogarmos o mandato para mais dois anos. 
No caso de não ficarem terá que ser feita nova eleição.

- O conselheiro Ali Veggi falou que estudou o documento “Organização Didática” com pessoas 
que tem experiência na área jurídica e detectou alguns itens que precisam ser corrigidos. Só 
quem seguida,  veio a greve e a agenda da Pró-Reitoria  de Ensino ficou muito complicada e 
resolveu em acordo com a PROEN, devolver o documento para eles fazerem as adequações. 

- A conselheira Vania Nadaf agradeceu à reunião passada do CONSUP, onde foi levantado o 
tema dos doutorandos que estavam sem bolsa em Pernambuco, e foi resolvido. Ela disse que 
hoje tem oito colegas tranqüilos. 

- O presidente deu boas vindas à professora Suzana Aparecida e conselheira suplente, que está 
no lugar do professor Leone Covari e conselheiro titular, por ter terminado o mandato dele como 
Diretor Geral do Campus São Vicente. 

- O presidente falou que tem a data de 28 de março de 2012 para apreciar o Relatório Gestor. E 
que não tem como marcar com data anterior, pois tem que mandar o relatório para a Audin. O 
Ministério  da  Educação  criou  duas  abas  no  sistema  simec  e  sistec,  e  vamos  ter  cursos 
terminando depois do dia 26 de março. Temos campi que terão aula até o dia 04 de abril. Ele  
falou que irá pedir celeridade dos campi para mandar a documentação para a Reitoria, estamos 
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trabalhando para que tomem todas as providencias. O prazo máximo é 31 de janeiro. 

- Apresentou a justificativa de falta dos conselheiros: Manoel de Souza (viagem), Marcelo Cestari 
(viagem),  Wildson  Gonçalves  (compromisso  particular),  Marcus  Aurellius  (compromissos 
institucionais anteriormente assumidos) e Marcelo Pedra (compromisso particular). 

ORDEM DO DIA 

-  Solicitação de inclusão de pauta:  Proposta de criação do Curso Técnico Subseqüente em 

Redes de Computadores, do campus Cáceres. Aprovado.

– Apresentação do parecer sobre Normativa para o exame de competência de Técnico em 

Guia  de  Turismo do  IFMT –  Processo  nº  23188.002558/2011-45,  pela  conselheira  Vânia 

Nadaf. Ela solicitou que retirasse a prova de proficiência de espanhol e inglês, pois o curso é para 

prática  nacional.  Vânia  disse  que  para  ter  a  Carteira  de  Guia  é  necessário  ter  três  viagens 

nacionais e a comprovação das viagens. Com essas alterações pode ser aprovado.

 –  Apresentação do parecer sobre Proposta de criação do Curso Técnico de Nível Médio 

Subsequente em Manutenção e Suporte em Informática - 2011, do campus Barra do Garças 

– Processo nº 23188.002551/2011-23, pela conselheira Vânia Nadaf. A conselheira falou que o 

curso  pode  ser  aprovado,  mas  não  aparece  a  exigência  do  estágio.  No  será  implantado 

laboratórios,  mas gostaria que os conselheiros fossem visitar as escolas inloco.  O presidente 

falou que a empresa abandonou a obra pela metade, e agora estão trabalhando para que as 

aulas comecem em janeiro no próprio campus,  ao invés de utilizar  salas na UFMT. Sobre o 

pedido da conselheira, o presidente sugeriu para que a PROEN faça visitas inloco. 

O Pró-Reitor de Ensino, Ghilson Ramalho, falou que eles irão fazer a apresentação junto com a 

PROEX  sobre o estágio. O estágio é como um ato educativo do próprio conselho de educação, 

não é obrigatório.  No conjunto de disciplinas dos cursos técnicos,  o estágio passa a ser um 

complemento.  Ramalho  salientou  que  se  incluir  o  estágio,  ele  passa  a  ser  um componente 

curricular  de ensino,  e a escola passa a ter  uma responsabilidade maior  ainda.  O estágio é 

colocado como um ato educacional, que pode variar de 5% a 20%.

O Pró-Reitor de Extensão, João Vicente, disse que apesar da legislação não trazer o estágio 

como obrigatório, quem define isso é a Reitoria e o Consup. Para a Proex, ele é parte primordial  

do ensino técnico, não é só momento de aplicar o que o aluno aprendeu, mas que trabalhemos 

nosso plano de curso, a nível de curso e laboratórios. Quando formamos técnicos, é para o País e 

para o  mundo.  Nós como instituição de ensino,  a  maioria  dos estágios  no caso do campus 

Cáceres não acontecem na cidade, mas até fora do estado. 

O conselheiro Ali Veggi se colocou contra a obrigatoriedade do estágio. Ele exemplificou dizendo 

que existem problemas, em algumas áreas como, eletro-eletrônica e telecomunicações, onde os 

alunos não conseguem fazer estágio. Ali salientou que as empresas pegam o aluno para trabalhar 

e não ensinar,  tanto que ele estagia em outro setor.  Ele disse que já  viu aluno do curso de 
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química tirando sangue em laboratório para poder se formar, e que se existe uma resolução do 

Conselho Nacional de Educação que obriga o estágio, é um engessamento. É necessário ter 

outras alternativas, como fazer cursos, visitas técnicas e aqueles que trabalham na área sem ser 

estágio obrigatório. 

João Vicente ressaltou que a Resolução do Conselho Nacional de Educação não é superior à Lei 

de Estágio. Suzana falou que está sendo feito uma avaliação dos cursos técnicos na área de 

Química e Meio Ambiente, para que visem atender o mercado. O curso foi aprovado.

  

- Apresentação do parecer sobre Proposta de criação do Curso Técnico em Comércio, do 

campus Campo Novo do Parecis  -  Processo nº 23188.002491/2011-49, pela conselheira 

Gilma Chitarra. A conselheira falou que o PCC está todo organizado, e que os alunos terão 

estágio  supervisionado I  e  II.  A sugestão da conselheira é  que a  proposta  seja  aprovada.  A 

prefeitura de Sapezal que dá toda a infra-estrutura para o curso. Aprovado pelos conselheiros.

- Apresentação do parecer sobre Proposta de criação do Curso Técnico de Nível Médio 

Integrado em Comércio, do campus Barra do Garças - Processo nº 23188.002549/2011-54, 

pela conselheira Gilma Chitarra.  A conselheira disse que encontrou algumas incorreções: deve 

ser mudado para cinco aulas por turno, ao invés de cinco e o cálculo da carga horária não está 

correto.  A outra questão é  sobre ter  estágio  ou não.  Ela  salientou que a proposta  deve ser 

encaminhada para o campus para correção. Aprovado, mas com correções. 

- Apresentação do parecer sobre Proposta de criação do Curso Técnico de Nível Médio 

Subsequente  em  Secretariado,  do  campus  Barra  do  Garças  -  Processo  nº 

23188.002547/2011-65, pela conselheira Glaucia Barros. A conselheira disse que pediu para 

que fizessem a adequação dentro da orientação da Proex e da Proen, mas eles mantiveram o 

que estava antes na proposta. Será encaminhado novamente para a Proex e Proen. Aprovado 

com alterações. 

–  Apresentação do parecer sobre Proposta de criação do Curso Técnico de Nível Médio 

Integrado  em  Controle  Ambiental,  do  campus  Barra  do  Garças  -  Processo  nº 

23188.002546/2011-11, pela conselheira Suzana Silva. A conselheira disse que a primeira coisa 

que observou se a proposta estava atendendo ao que diz Catálogo de Cursos e a infra-estrutura. 

Ela  disse  que  a  estrutura  do  corpo  docente  é  o  que  mais  lhe  preocupou,  pois  não  terão  a 

quantidade suficiente de docentes e atendam o cronograma de professores. 

Ela  falou  que  existem  grandes  semelhanças  entre  as  propostas  de  criação  dos  cursos  de 

Controle Ambiental que estão sendo oferecidos em Pontes e Lacerda e Barra do Garças. Todavia, 

a justificativa em Barra, ela considerou plausível, já que em pontes não conseguiu visualizar. O 

curso de Ensino Médio Integrado deve ter uma carga horária. Em Barra o curso com TCC possui 

360 horas em Barra, mas em Pontes não tem TCC e nem estágio. A carga horária de Pontes foi 
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redistribuída no núcleo comum e estão sendo mudadas. 

O parecer da conselheira é que ambos sejam autorizados, e Pontes, como o curso não começou 

tem tempo para fazer essas alterações. A proposta de criação do curso volte para os campi e 

atendam as orientações da Proen, porque não serão atendidos. Ela salientou a importância de ter 

nas matrizes dos cursos que são iguais, pois é interessante que sejam uniformizados para todos 

os  campi.  A conselheira  Glaucia  Barros  falou  que  pode  ser  aberta  hoje  uma comissão para 

discussão desse tema. Aprovado com alterações. 

 –  Apresentação do parecer sobre Proposta de criação do Curso Técnico de Nível Médio 

Integrado em Química - 2011, do campus Rondonópolis - Processo nº 23196.000129/2011-

34, pela conselheira Suzana Silva. A conselheira disse que o curso já está acontecendo, a 

proposta tem uma justificativa muito boa,  é um pólo industrial.  A mesma orientação do corpo 

docente e o projeto pedagógico do curso é viável na região. Observei todas as inconsistências, 

inclusive  com a Proen,  mas o  campus  não  atendeu  as  sugestões.  Sugiro  que  o  curso seja 

autorizado e volte em diligência. Os conselheiros do Consup não aprovaram o curso.

O curso tem previsão para ocorrer em três anos, tem química no 1, no 2 e 3, mas não especifica 

qual conteúdo de Química o aluno estudará. O projeto está mal elaborado, TCC com 240 horas 

ou  estágio.  Mas  se  for  TCC tem nota,  só  que  se  for  estágio  não  tem nota.  Não  aprovado, 

retornará ao campus. 

–  Apresentação do parecer sobre Proposta de criação do Curso Técnico de Nível Médio 

Integrado  em  Controle  Ambiental,  do  campus  Pontes  e  Lacerda  –  Processo  nº 

23188.003062/2011-99, pela conselheira Suzana Silva. Aprovado, mas com o retorno para o 

campus para alteração de alguns itens. 

–  Apresentação  do  parecer  sobre  Proposta  de  Instrução  Normativa  que  estabelece 

diretrizes para a regulamentação e estruturação do Núcleo Docente Estruturante (NDE) dos 

cursos superiores do IFMT, pelas conselheiras Suzana Silva, Vânia Nadaf e Maria Ubaldina. 

O núcleo  é  muito  importante  e  fundamental  para  fazer  alterações  dos  projetos  de  cursos  e 

pedagógicos. A sugestão de cursos iguais onde tem em mais de um campus, é que sejam iguais 

em outros campi na matriz curricular. Aprovado

 – Apresentação do parecer sobre Proposta de criação do Curso Técnico de Nível Médio 

Integrado em Alimentos, do campus Barra do Garças - Processo nº 23188.002545/2011-76, 

pela conselheira Maria Ubaldina. A conselheira disse que o PPC desse curso é preocupante, 

pois não tem professor na área e tem um erro gritante na matriz curricular. Ela solicitou uma visita 

ao local e que volte ao campus para adequações. 

A conselheira Maria Ubaldina solicitou uma reunião com os campi para tratar sobre os PPCs, que 

trate sobre os projetos, que a bibliografia esteja em cada ementa e que essas regras que vem de 
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lá. O Pró-Reitor de Ensino falou que a equipe da Proen ficou dois dias trabalhando para aprovar 

um calendário único, mas não será possível devido a greve. Não foi aprovado. 

–  Apresentação do parecer sobre Proposta de criação do Curso Técnico de Nível Médio 

Subsequente  em  Alimentos  -  2012,  do  campus  Rondonópolis  -  Processo  nº 

23196.000116/2011-65,  pela conselheira Maria Ubaldina.  A conselheira elogiou o Diretor  do 

Campus Rondonópolis, Pedro Barros, porque o curso começa em julho do ano que vem e está 

vindo com antecedência ao CONSUP. Ela declarou que o PPC precisa de alteração, combinou 

com o diretor que não ia sugerir a aprovação e que a proposta ficará para a próxima reunião. Ela 

destacou que é preciso rever a questão do TCC, as instalações físicas e não pode ver as plantas. 

Não foi aprovado. 

 –  Apresentação do parecer sobre Proposta de criação do Curso Técnico de Nível Médio 

Subsequente em Química, do campus Pontes e Lacerda - Processo nº 23196.000116/2011-

65, pela conselheira Maria Ubaldina. A conselheira falou que está preocupada com a formação 

docente  nos  cursos novos  e  que  em quase  todos os  campi  isso  está  acontecendo.  Ela  fez 

observações no projeto e algumas correções. Ela falou que precisa definir sobre a questão do 

estágio e TCC. Ela voltou a destacar a necessidade de ter  um corpo docente completo para 

ministrar as aulas nos campi. Aprovado. 

- O presidente do CONSUP falou aos conselheiros da Portaria nº 1.457 de 25 de novembro 

de 2011, que normativa o uso de veículos institucionais do IFMT. Ele falou que um servidor já 

bateu o carro cinco vezes e atropelou uma pessoa que está pedindo indenização de R$ 120 mil. 

Ele ressaltou que devido a esses problemas de servidores que tem autorização para pegar o 

carro, mas cometem infrações e continuam tendo autorização para conduzir veículos oficiais que 

ele está proibindo o uso. O presidente destacou também que houve casos de servidores que não 

tem autorização na carteira de habilitação para dirigir ônibus, mas que terminou dirigindo sem 

autorização.    

 –  Apresentação do parecer sobre Proposta de criação do Curso Técnico de Nível Médio 

Subsequente  em  Redes  de  Computadores,  do  campus  Rondonópolis  -  Processo  nº 

23196.000121/2011-78, pelo conselheiro Evertom Almeida. O conselheiro falou que somente 

tem uma disciplina na área de Redes de Computadores na matriz curricular, que precisa haver 

uma readaptação da disciplina. No projeto fala que o aluno pode fazer o estágio ou TCC, e que 

ele pode ser facultativo, ou até mesmo ser feito em grupo. Ele salientou que teve o apoio da DGTI 

e o Pró-Reitor de Ensino solicitou ao conselheiro que da próxima vez procure a PROEN que o 

órgão capacitado a dar as orientações. O parecer do conselheiro é pela reprovação do projeto. 

Não foi aprovado.
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– Apresentação do parecer sobre Proposta de criação do curso superior de Tecnologia em 

Análise  e  Desenvolvimento  de  Sistemas,  do  campus  Rondonópolis,  pelo  conselheiro 

Evertom Almeida. Ele falou que não precisa incluir a questão de transferência como ingresso no 

PPC  do  curso  e  que  a  ementa  está  muito  vaga.  No  conteúdo  ele  falou  que  a  disciplina 

“Dispositivos  Móveis”,  é  passível  de  ser  trocado,  pois  existe  uma  troca  rápida  na  área  de 

informática. Os laboratórios tem que ter mais capacidade na memória e potencia. 

Ghilson Ramalho voltou a pedir que o conselheiro que fosse atrás da PROEN e conversasse com 

o campus Rondonópolis. O presidente falou que a DGTI tem capacidade de fazer essa avaliação, 

pois o diretor é professor de redes. A Marilu falou que faltou ao Everton ter ligado para o campus. 

Não foi aprovado.   

– Apresentação do parecer sobre Proposta de criação do Curso Superior de Tecnologia em 

Redes de Computadores, do campus Pontes e Lacerda - Processo nº 23188.003059/2011-

75,  pelo  conselheiro  Evertom  Almeida. Ele  pediu  alteração  dos  requisitos  para  cursar  a 

disciplina e será encaminhado para o campus para as adequações. Aprovado.

 – Apresentação do parecer sobre Proposta de Regimento Interno do Comitê de Tecnologia 

da  Informação  –  CTI  do  IFMT  -  Processo  nº  23188.003081/2011-15,  pelo  conselheiro 

Evertom Almeida. Aprovado. 

-  Inclusão  de  pauta: Proposta  de  criação  do  Curso  Técnico  Subsequente  em  Redes  de 

Computadores  do  campus  Cáceres,  pelo  conselheiro  Evertom  Almeida.  Não  foi  aprovado,  o 

presidente pediu vistas do projeto.  

– Apresentação do parecer sobre Proposta de criação do Curso Superior de Licenciatura 

em  Física,  do  campus  Pontes  e  Lacerda  -  Processo  nº  23188.003064/2011-88,  pelo 

conselheiro Ali  Veggi.  A conselheira Glaucia Barros falou que o projeto foi  reestudado pelo 

Instituto de Física da UFMT e que em 2012 forma a primeira turma. Esse projeto teve aprovação 

em 2008, na época do CEFET-MT, e agora solicitam a alteração da matriz. Ou seja, é um aditivo, 

e não uma autorização de uma nova resolução. Aprovado.

–  Apresentação do parecer sobre Proposta de criação do Curso Técnico de Nível Médio 

Subsequente  em  Manutenção  e  Suporte  em  Informática,  do  campus  Rondonópolis  - 

Processo nº  23196.000120/2011-23,  pelo  conselheiro  Bruno Coutinho.  O conselheiro  não 

estava presente, ficou para a próxima reunião. 

–  Apresentação  do  parecer  sobre  Proposta  de  Regulamentação  da  Gratificação  por 

Encargo de Curso e Concurso, pelo conselheiro Bruno Coutinho. O conselheiro não estava 

presente, ficou para a próxima reunião. 
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–  Apresentação do parecer sobre Proposta de criação do Curso Técnico de Nível Médio 

Integrado  em  Alimentos  PROEJA  -  2011,  do  campus  Rondonópolis  -  Processo  nº 

23196.000114/2011-76, pelo conselheiro Xisto. O conselheiro disse que entrou em contato com 

o professor Pedro que já tinha apresentado para a Proen o projeto. Ele se propôs a ir na unidade, 

conversar e orientar a equipe. Xisto disse que as inconsistências técnicas são difíceis de aprovar 

o  projeto  e  o  que  lhe  preocupa  é  que  é  um curso  que  já  está  em funcionamento.  Não  foi 

aprovado.

–  Apresentação do parecer sobre Proposta de criação do Curso Técnico de Nível Médio 

Integrado  em  Alimentos  PROEJA  -  2012,  do  campus  Rondonópolis  -  Processo  nº 

23196.000115/2011-11, pelo conselheiro Xisto Rodrigues. Não foi aprovado.

–  Apresentação do parecer sobre Proposta de criação do Curso Técnico de Nível Médio 

Integrado em Informática, do campus Barra do Garças - Processo nº 23188.002544/2011-21, 

pelo conselheiro Joice Viana. O conselheiro comentou que no corpo do projeto tem que ter o 

TCC, pois foi colocado no projeto que se o aluno que for aprovado no primeiro, segundo e terceiro 

ano, ele está liberado para não fazer o TCC. Aprovado, mediante adequações. 

- O conselheiro Bruno compareceu no final da reunião e solicitou que os processos que estavam 

com ele sejam inseridos na próxima reunião. Ele falou que veio trazer o resultado da comissão 

eleitoral  para  ser  aprovado  no  CONSUP.  Bruno  falou  que  o  processo  ocorreu  dentro  da 

normalidade e que não houve recurso contra nenhum deles. O conselheiro disse que a comissão 

gostaria que as eleições fossem ainda em 2011. Ele contou que o registro escolar dos campus 

São Vicente conferiu a lista para fechar o máximo possível, pois havia diferença na quantidade de 

alunos. 

Bruno  falou  que  foi  solicitado  que  as  eleições  sejam adiantadas.  Não  teve contestação  dos 

processos eleitorais. Foi homologada a comissão eleitoral dos campi e a eleição da comissão 

central. Tem dois campi que estão pedindo eleição esse ano. Aprovada a homologação. Dia 09 de 

dezembro – 1º reunião das comissões eleitorais.  

O presidente falou que o IFMT está numa situação muito complicada de registro acadêmico, pois 

possui o Qualidata (Cuiabá, Bela Vista e Pontes e Lacerda), o Gis (Cáceres), Acad (São Vicente) 

e os outros com o Siga-Edu (Campo Novo, Juina). Ele falou que o IFMT está proibido de usar o 

Qualidata  nos  outros  campi,  e  o  siga-edu  não  funciona.  Vou  tentar  fazer  uma  licitação  e 

esperamos que a empresa que é o do Qualidata vença a licitação. O presidente explicou que a 

CGU não aceita renovação no serviço do Qualidata, por isso irá fazer uma nova licitação para 

manutenção. 
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–  Apresentação do parecer sobre Proposta de criação do Curso Técnico de Nível Médio 

Subsequente em Manutenção e Suporte em Informática - 2012, do campus Barra do Garças 

- Processo nº 23188.002543/2011-87, pelo conselheiro Joice Viana. Aprovado. 

 –  Apresentação do parecer sobre Proposta de criação do Curso Superior de Tecnologia 

em Comércio Exterior, do campus Pontes e Lacerda – Processo nº 23188.003060/2011-08, 

pelo  conselheiro  Jandilson  Vitor.  A recomendação  do  conselheiro  é  que  o  projeto  seja 

aprovado com ressalvas.  Ele propôs que PROEN veja por completo os pareceres que foram 

indicados  para  todos  as  propostas.  Ele  falou  que  pegou  o  catálogo  do  MEC,  onde  fez  as 

comparações com o que estava sendo proposta no projeto. Aprovado com ressalvas. 

ENCERRAMENTO

O presidente agradeceu a presença de todos. Desejou um Feliz Natal e próspero Ano Novo, pois 
terão bastante trabalho. Sempre que tiverem sugestões que façam as críticas, desde que sejam 
construtivas. O presidente falou que irá convidar alguns conselheiros para trabalhar o regimento, 
pois não teve resposta do cronograma das atividades, e não vai esperar mais. 

Edson Jeronimo falou que quando um PPC vir para o conselho, ele tinha que primeiro ter um 
parecer técnico da PROEN, onde deveria ser feito um check list. 

No dia 09 de dezembro, às 13 horas, na sala de projeções, será feita a primeira reunião da 
comissão eleitoral. 

Nada mais havendo a tratar o Presidente agradeceu a presença de todos e deu por encerrada a 
reunião.

CONSELHEIROS TITULARES

NOME ASSINATURA
JOSÉ BISPO BARBOSA

Presidente
VÂNIA CRISTHINA NADAF

 Docente
MARIA UBALDINA COSTA SANCHES

Docente
GILMA SILVA CHITARRA

Docente
XISTO RODRIGUES DE SOUZA

Docente
BRUNO JOSÉ DE AMORIM COUTINHO

Técnico-Administrativo
IRACI DE FÁTIMA PEREIRA

Técnico-Administrativo
JOICE JUSTINO VIANA
Técnico-Administrativo

JANDILSON VITOR DA SILVA
Técnico-Administrativo

EVERTOM ALMEIDA DA SILVA
Discente

ADRIANO JOSÉ VIEIRA FURTADO
Egressos

EDÉSIO MARTINS DA SILVA
Sociedade Civil – SENALBA/MT
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ALI VEGGI ATALA
Colégio de Dirigentes
GLAUCIA BARROS

Colégio de Dirigentes
SUZANA APARECIDA DA SILVA

Colégio de Dirigentes

CONSELHEIROS SUPLENTES (EM TITULARIDADE NESTA REUNIÃO)

NOME ASSINATURA
MARIA FRANCISCA DA SILVA COSTA

Sociedade Civil – Força Sindical/MT
FLAVIO TELLES

Sociedade Civil - FAPEMAT
LELIA ROCHA ABADIO BRUN
Sociedade Civil – SENAI/MT

SECRETÁRIA DO CONSUP/IFMT

NOME ASSINATURA
NÁDIA LOUISE DIAS DE SOUSA FREITAS

Assessora da Reitoria/IFMT
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